

Beate Sarrazin in "Amor und Psyche"

Eine Liebesgeschichte zwischen den Welten Beate Sarrazin inszeniert "Amor und Psyche"

Gästebucheinträge vom 06.11.2021

Die griechischen Sagen sind eine Welt für sich, eine Welt der Götter und Geheimnisse. Wie wunderbar ein Märchen mit diesen Göttern zu hören. Liebe Beate, es war eine fesselnde, faszinierende Vorstellung. Märchen, gut erzählt, reißen einen in seinen Bann. Du hast es wieder mit Deiner Sprache und Deiner Schauspielkunst geschafft, mir einen wunderbaren Abend zu bereiten. Danke! *Marion K.*

Du hast mit so viel Hingabe und Leidenschaft gespielt, eine schöne Liebesgeschichte zwischen den Welten. Andrea L.

Ohne große Erwartungen habe ich mir dieses Theaterstück angesehen; war seit vielen Jahren nicht mehr in einem Theater.

Es war total beeindruckend, mit welcher Hingabe und großer Schauspielkunst diese Geschichte von Amor und Psyche in der "Wohnzimmeratmosphäre" präsentiert wurde! Ich bin so begeistert, dass ich auf jeden Fall wieder komme, um mir noch andere Stücke anzusehen. Ganz herzlichen Dank für diesen tollen Abend, den Du mir durch Dein Spiel beschert hast. *Kalle W.*